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Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José 

Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior de número 33/2023, que foi encaminhada em formato PDF 

via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das 

correspondências recebidas Projeto de Lei número 71/2023 (setenta e um), 

que altera o anexo II, item 9 da Lei n. 1676/2014, Projeto de Lei número 

72/2023 (setenta e dois), autoriza a abertura de crédito adicional especial e 

redução dotação orçamentária, Projeto de Lei 73/2023 (setenta e três) que 

autoriza o Poder Executivo a receber em doação de José Danilo Mallmann e 

esposa, o imóvel que descreve e dá outras providências, ofícios de números 

138, 139 e 140/2023 do Gabinete da Prefeita Municipal e leitura das 

correspondências expedidas a Indicação de número 07/2023 do Vereador 

Daniel Inácio Reichert. Como não haviam Projetos na ordem do dia para 

votação o Presidente passou para as explicações pessoas. Começando pelo 

vereador Daniel Inácio Reichert comentou referente a ciclovia, disse que 

muitas pessoas estão usufruindo, nesta semana foi colocado os tachões e 

pinturas, parabenizou todos envolvidos na obra. Comentou que sobre o 

asfalto na divisa do Município, que as obras já estão em andamento, esta 

semana que teve tempo bom, foi bastante adiantado. Parabenizou a diretoria 
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de Campestre pelo baile realizado. O vereador André Mallmann comentou 

referente que agora é oficial a questão das divisas, no dia 25 de outubro, saiu 

oficialmente no diário oficial e agora esta questão está resolvida. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner agradeceu todos pela colaboração na compra dos 

números e a todos que se fizeram presentes no tradicional baile da moto de 

Campestre Alto, agradeceu a parceria juntamente com a Secretaria de Obras 

que realizou melhorias que precisavam ser feitas, sempre muito bem 

atendidos, isso muito importante, pois já é um evento que faz parte do 

calendário do município, agradecer a todos que acreditaram no nosso evento 

de sucesso e tranquilo, agradeceu a diretoria pelo trabalho realizado e a todos 

que ajudaram a vender números. Lembrou que iniciamos o novembro, com 

isso a campanha do novembro azul, que os homens tenham o cuidado da 

prevenção. Lembrou que nesta semana se dará inicio a festa do nosso 

município mãe Salvador do Sul, a 15ª Festur, desejou que seja um sucesso a 

festa, disse que a corte fez um trabalho muito bonito de divulgação da festa, 

as meninas muito espontâneas e sorrindo, fazendo um trabalho voluntário. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann desejou uma boa semana a todos. O 

vereador Gelson José Bard destacou, como em algumas sessões anteriores 

foi solicitado que quando viessem as respostas do Executivo referente ao 

pedidos, indicações, hoje veio as respostas mais explicadas, que haverá 

licitação em novembro da segunda etapa do ginásio Esporte Clube São 

Pedro, e que será realizado a pintura da palavra pare na rotula em Vila Nova, 

questão importante de segurança, disse que nesta semana quase presenciou 

um acidente neste local, agradeceu ao gabinete pelas respostas. Agradeceu 

ao Secretário Luiz Augusto Hartmann, pois nos últimos dias tinha feito 

algumas solicitações de melhorias no município, e conseguiram realizar. 

Disse que agora está oficialmente publicado as questões das divisas, isso 

tudo facilita o andamento da obra que interliga o asfalto, em São Pedro e 

Barão. Parabenizou toda diretoria da Sociedade de Campestre Alto pelo baile 
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realizado.  A vereadora Marieta Pletsch parabenizou a professora de ballet do 

município que está realizando um trabalho maravilhoso com as crianças, com 

muita dedicação, está formando vários bailarinos, fizeram uma apresentação 

estes dias muito linda. O vereador Patrício Hanauer iniciou referente a 

emenda do milhão, como já falado muitas semanas, essa emenda se 

concluiu, disse que houve um problema no aplicativo, e por algumas horas 

ficou sem acesso, e com isso o deputado decretou que todos que estavam na 

final iriam ganhar,  os municípios ganhadores foram Vista Alegre do Prata, 

Santa Tereza, Porto Xavier, Feliz, Progresso e Morro Reuter, colocou que no 

próximo ano poderão ser inscritos novamente outros projetos, disse que as 

votações foram altas e que se quisermos ganhar precisamos fazer parcerias 

com outros municípios. Comentou sobre a ciclofaixa, uma obra muito útil, 

qualidade de vida e segurança. Colocou sobre o trecho de 160 metros que 

ficaram entre a divisa de Barão e São Pedro esta se concluindo, assim esta 

se cumprindo o que a Administração comentou a 3 anos atras de em cada 

localidade fazer obras, na Vila Nova foi interligado o asfalto com Linha 

Babilônia há dois anos atrás, agora foi feita a ciclofaixa, estão realizando o 

asfalto interligando o Município de Barão com São Pedro, na Linha Babilônia 

foi feito asfalto, foi também investido no ginásio, realizado calçamento no 

Morro Jahn, se estudando para no próximo ano fazer no outro, Campestre foi 

feito asfalto, no próximo ano provavelmente mais um trecho, são coisas que 

citou, mas se percebe que todas as comunidades estão sendo atendidas, o 

que é muito positivo. O vereador Carlos Adriano Schlindwein para concluir a 

fala sobre a ciclovia, todas as obras colocadas pelo colega Patrício, foram 

concluídas e que estão para serem concluídas, a que mais se aguardava era 

a ciclovia, muitas pessoas estão pedindo para estender mais a ciclovia, pois 

estão vendo que realmente é uma obra que foi muito utilizada, conseguimos 

ver pessoas em todos horários usufruindo, ainda não concluída, dizer para as 

pessoas que pedem a extensão da ciclovia, com certeza se o Município 
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tivesse esse valor, já estaria sendo feito, pois é uma obra que o Município 

quer, mas no momento não tem o dinheiro para tudo, mas assim que 

conseguir emendas, será estendido até Vila Nova. Comentou referente as 

divisas, é uma conquista para todo o Município, é uma conquista de várias 

Administrações, todas que passaram pelo município, tocaram neste assunto, 

tentaram resolver, então agora todas parabenizar todas as pessoas, e 

principalmente aquelas que tinham interesse direto uma parcela das pessoas 

que moram em Campestre Alto e que sempre queriam que essa questão se 

resolvesse, enfim se resolveu. Solicitou uma Indicação ao Executivo que 

fosse confeccionado as placas indicando as divisas do Município, 

principalmente neste local onde agora se finalizou, para indicar onde 

realmente passam as divisas, para toda população saber onde que passa, em 

São Pedro e Barão principalmente. O Presidente José Gustavo Rech colocou 

que abriu mão dos assuntos pessoais somente deixou sua decepção e 

repúdio a decisões tomadas pela Administração referente ao setor dos 

motoristas. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 07 de novembro de 2023. 


